

## Tassen aus der Apotheke

Es ist immer wieder erstaunlich, wie viel Mühe sich andere Menschen geben, um mich in meiner Sammel-Leidenschaft zu unterstützen

Im Advent 2019 klingelte eines Abends das Telefon und am anderen Ende meldete sich Herr Becker, ein Apotheker aus Lienen.

Über 50 Tassen hat er gesammelt und nun muss er sich von Ihnen aus privaten Gründen trennen.

Er bot mir an, mir die Tassen zu schenken, also haben wir einen Weg gesucht, wie die Tassen von Lienen im schönen Münsterland nach Dietzhausen kommen könnten.

Wir verabredeten die Übergabe an einer Autobahnraststätte in der Nähe von Bad Hersfeld. Am zweiten Weihnachtsfeiertag machten wir also einen Ausflug und trafen uns mit Herrn Becker zur „konspirativen Übergabe“ neben der Autobahn.

Und die Fahrt hat sich gelohnt; Neben vielen neue Jahrestassen waren nicht nur einige neue Städte dabei, Herr Becker ist auch derjenige, der mir die erste Tasse aus Luxemburg beschert hat.

Üblicherweise freue ich mich nicht, wenn ich zu einem Apotheker muss, das Treffen mit Herrn Becker, dem so freundlichen Chef der Buchentor Apotheke in Lienen habe ich sehr genossen.

So bleibt mir nur ein ganz dickes DANKESCHÖN ins Münsterland zu senden.